

De la vie en communauté...

Postée par [Pado](#) le lundi 28 août 2017 à 09:41

Nous avons depuis toujours fait le choix de donner à chacune et chacun la possibilité de profiter de nos installations, celles-ci restant libres d'accès toute la semaine, à la grande satisfaction de tous les membres de la Pétanque Felletinoise.

Ce mode de fonctionnement repose sur une confiance TOTALE entre les responsables et les utilisateurs,

À la suite des quelques "incidents" des mois derniers, nous avons pris des mesures qui nous ont semblé adaptées, pensant par ailleurs que le message était passé: le boulodrome et ce qu'il contient sont des BIENS COMMUNS, dont toute agression est une agression de la collectivité: dégrader les structures, c'est dégrader le lieu commun de pratique de la pétanque, voler un cochonnet, c'est voler l'association...

Force est de constater que non, le message n'est pas passé, n'a pas été compris, ne veut pas être entendu, au moins par quelques-un(e)s: le frigo du boulodrome a été fracturé cette nuit; pour quelques bières...

Il s'agit là d'un acte volontaire et déterminé, qui ne peut plus être traité comme une simple "connerie", mais une vraie saloperie qui, en regard de la communauté, est une réelle trahison.

(Inutile de dire ou de penser "ce n'est pas moi qui l'ai fait, c'est l'autre": l'avoir laisser faire est en être le complice.)

Connards ET salopards!

En attendant la réunion d'un bureau qui devra traiter de cela, je suis passé par la Gendarmerie ce matin, nous ai réservé la possibilité d'un dépôt de plainte, et pris quelques renseignements.

Donc, grâce au comportement inacceptable de ce (ou ces) triste(s) sire(s), TOUTE LA COMMUNAUTÉ va être emmerdée; su-per!

Désormais, le boulodrome ne sera ouvert qu'aux seuls membres à jour de leur cotisation (finies les invitations de copains ou de copines, de frangins ou de frangines,..., pour passer un bon moment en après-midi ou en soirée).

En dehors de son ouverture, l'accès au boulodrome sera interdit par une chaîne et un panneau à son entrée: TOUTE personne alors surprise dans son enceinte sera susceptible de voir une plainte déposée à son encontre pour violation d'espace privé.

Elle est pas belle, la Vie?

La Pétanque Felletinoise - Concentration & Maîtrise de Soi

http://felletin.petanque.free.fr/nuked/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=112